

Prepara Bolivia diario y TV estatales

LA PAZ.- El Presidente de Bolivia, Evo Morales, anunció ayer que a fines de enero tendrá un periódico estatal para "informar la verdad" y para defenderse de las "mentiras de los **medios de comunicación** privados", a quienes considera sus principales enemigos.

"El Estado va a tener un periódico, he pedido a nuestro equipo de comunicación que deberíamos inaugurar el 22 de enero un periódico para informar la verdad", afirmó Morales en una entrevista con la emisora gubernamental Patria Nueva.

Según Morales, quien dice ser víctima de los medios de difusión privados, estos critican continuamente sus políticas de corte estatista e indigenista, además de estar alineados con los partidos de derecha.

Para contrarrestarlos, el Gobierno impulsa desde 2006 una política de fortalecimiento económico y tecnológico de los medios gubernamentales, como radio Patria Nueva, la agencia de noticias ABI y el canal de **televisión** TVB, destinando un crédito de 1.5 millones de dólares otorgado por Venezuela, aliada de Bolivia.

Por otro lado, el Mandatario boliviano reiteró su invitación a cuatro Prefectos (Gobernadores) de la Oposición para que asistan, hoy en La Paz, a una discusión sobre las autonomías regionales.

Morales quiere revisar la implementación de las autonomías para evitar futuros enfrentamientos en caso de que se apruebe la nueva Constitución en el referendo del 25 de enero. Al encuentro sólo acudirán Prefectos oficialistas.

AFP

